

economistas es positiva, pero estará condicionada principalmente por la buena base de comparación, puesto que en mayo del año pasado la actividad creció solo 0,4% lo que ayudará a que este registro sea bastante positivo.

En la parte alta de las expectativas se ubica Clapes UC, ya que esperan “un aumento interanual entre 4% y 4,5%”.

En Scotiabank indican que “debido a las bases de comparación más favorables en los meses de mayo y junio, el crecimiento en el segundo trimestre se ubicaría entre 3,75-4,25%,” respaldando nuestra proyección de crecimiento del 2,5% para el año”.

Ahora, desde Scotiabank indican que “mayo y junio presentan bases más favorables, lo que por sí solo impulsaría el crecimiento anual a cifras de entre 3% y el 4% y el de junio a valores de entre el 4,5% y el 5,5%”.

Juan Ortiz, economista del OCEC-UDP, afirma que “es esperable que las cifras para mayo y junio registren una expansión cerca de un 4% anual, y que durante el segundo trimestre el crecimiento se ubique sobre el 3% anual”.

Patricio Rojas, economista de Rojas y Asociados, apuntó que “mayo debería estar al menos en 3,5%, por lo que vamos tener un segundo trimestre con un PIB en torno a 3%, lo que indica que en el primer semestre la economía chilena crecerá del orden de 2,5%, lo que da un piso de un PIB anual de 2%”.

PERSPECTIVAS PARA EL AÑO

Los economistas refrendan la visión de que la economía se aseguró un piso de 2% para el año, pero ahora ven una mayor probabilidad de que el PIB del 2025 se ubique sobre el 2%.

Uno de ellos es Ortiz que señala que “con los datos recientes y las perspectivas de corto plazo permiten tener un cierto optimismo para esperar un crecimiento sobre el 2% del PIB real este año”.

En ese sentido, añade que “si bien hay incertidumbre aun por el escenario externo, este se ha reducido en medio del proceso de acercamiento entre Estados Unidos y China. El impulso de la demanda interna, vía un crecimiento de consumo privado y la inversión ha mostrado una significativa resiliencia”.

A su vez, González, menciona que “aunque persiste gran incertidumbre especialmente desde el escenario externo, con las cifras conocidas hasta ahora es posible que este año la economía crezca entre 2% y 2,5%”.

Y para Pérez, “nuestras proyecciones hay variado durante el año. A principios de año teníamos un 2,3%, pero luego pensando en los impactos de la guerra comercial teníamos un 1,8%. Hoy con los datos y lo que se viene para el segundo trimestre que por base es bastante baja, no será difícil ver que este año crezcamos en torno a 2,2%”.

Rojas espera que termine creciendo entre 2,1% a 2,2%”.